



Wichtige Mitteilung

Der Bundesrat hat am **8. April 2020** beschlossen, die ausserordentlichen Massnahmen bis zum **26. April 2020** zu verlängern.

Darum ist der Vereinsbetrieb weiterhin eingestellt und der **Platz geschlossen**.

Über die Wiederaufnahme des Übungsbetriebs informieren euch die Übungsleiter, oder besucht die Homepage www.kv-seetal.ch.

Ich wünsche allen eine gute, gesunde Zeit und freue mich, wenn das Training wieder losgeht.

Im Namen des Vorstandes

Irma Fehlmann
Übungsleiterobfrau